

Dandim, Bupati Dan Kapolres Klaten Cek Kesiapan Pam Pilkades

Budyanta - KLATEN.OPINIPUBLIK.ID

Jul 4, 2023 - 12:14



Dandim, Bupati Dan Kapolres Klaten Cek Kesiapan Pam Pilkades

[Klaten](#) – Komandan [Kodim](#) 0723 Klaten Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M. Han, Hj Sri Mulyani, S.M. Bupati Klaten dan AKBP Warsono, SH.SIK.MH Kapolres Klaten melaksanakan Apel Pergeseran Pasukan dilanjutkan Pengecekan Ranmor Dinas dalam rangka Pengamanan Pilkades Gelombang I tahun 2023. (4/7/23)

Apel Pergeseran Pasukan dilaksanakan di Lapangan KSDC Polres Klaten yang dihadiri oleh Hj. Sri Mulyani, SM Bupati Klaten, Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, SE., M.Han Komandan Kodim 0723/Klaten, AKBP Warsono, SH.SIK.MH Kapolres Klaten, dan juga Hamenang Wajar Ismoyo S.I.Kom Ketua DPRD Kabupaten Klaten.

Pasukan yang digelar dari Kodim 0723 Klaten, Satuan Brimob, Satuan Samapta, Satuan Lantas Polres Klaten, Babinkabtibmas / PAM TPS, Satuan Reskrim, Narkoba, Intel, Dinas Perhubungan, Satuan Pol PP dan Linmas.

Bupati Klaten mengungkapkan bahwa tanggal 5 Juli akan melaksanakan Pilkades serentak di 67 Desa 22 Kecamatan di Klaten. Pilkades dapat memunculkan potensi keamanan dan ketertiban, adalah politik identitas, ujaran kebencian sehingga perlu pengamanan ekstra.

“ kami mengajak semua unsur [TNI](#), Polri maupun elemen masyarakat untuk menjamin pelaksanaan Pilkades berjalan dengan aman dan Lancar, semoga selama melaksanakan pengamanan diberikan kesehatan lahir dan batin. Pilkades ini akan sukses akan lancar menjadi tolak ukur di pilpres kedepan, “ kata Hj. Sri Mulyani, SM.

Letkol Czi Bambang meminta agar dalam pelaksanaan pengamanan mengedepankan tindakan preventif dan persuasif, responsif terhadap apa yang menjadi potensi kerawanan yang terjadi. . Kegiatan Pilkades tidak tergantung dari satu sektor tetapi seluruh sektor sehingga pahami tugas masing - masing supaya berjalan kondusif

“ Pilkades merupakan pesta demokrasi di wilayah masing masing dan bisa menimbulkan kerawanan di lapangan, kita bisa melindungi mengayomi, sehingga Pilkades terlaksana dengan tertib, aman dan kondusif, “ ungkap Dandim Klaten.

AKBP Warsono, S.H., S.I.K., M.H., menambahkan bahwa kegiatan hari ini adalah mengecek kesiapan Pasukan pengamanan Pilkades Gelombang I 2023. Pasukan pengamanan 790 anggota meliputi Polres dibantu Kodim 0723/Klaten dan dibantu instansi terkait berkomitmen agar pelaksanaan Pilkades aman damai dan kondusif. ([Red](#))